

Dukungan Perubahan, Emak-Emak Lebih Percaya Cawabup Anggit Kurniawan

Syafrianto - PASAMAN.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 20, 2024 - 16:17



Pasaman, - Emak-emak di Nagari Jambak, Kecamatan Lubuk Sikaping, menyambut dengan penuh kehangatan kedatangan Cawabup Anggit Kurniawan Nasution dalam blusukannya ke kampung ini. Kehadiran Anggit yang sudah lama dirindukan oleh warga, disambut dengan antusias dan penuh semangat. "Kami sangat bahagia dan merasa dihargai dengan kedatangan beliau di kampung kami. Ini adalah momen yang kami tunggu-tunggu," ungkap Marniati, salah seorang warga yang dengan penuh rasa bangga menyambut calon wakil bupati

tersebut.

Marniati melanjutkan dengan penuh semangat, "Kami, emak-emak di Jambak, sangat merindukan kehadiran sosok seperti Anggit. Beliau bukan hanya pemimpin muda, tetapi juga seorang yang memahami kebutuhan kami, khususnya dalam memperjuangkan masa depan anak-anak kami. Kami percaya, Anggit adalah sosok yang mampu mewakili suara kami di Pilkada ini, karena ia membawa harapan besar dan visi yang jelas untuk perubahan."

Bagi emak-emak di Jambak, kehadiran Anggit bukan sekadar sebuah kunjungan, melainkan sebuah harapan yang menyala-nyala untuk perubahan yang lebih baik. "Kami sangat mendukung pasangan Welly - Anggit (WA) dengan sepenuh hati. 90 persen emak-emak di Jambak sudah sepakat untuk memberikan dukungan penuh kepada mereka pada pemilihan yang akan datang pada Rabu, 27 November nanti," tambah Marniati dengan penuh keyakinan.

Dukungan ini bukanlah keputusan yang diambil dengan ringan. Warga Jambak, khususnya emak-emak, telah lama merasakan bahwa sudah saatnya perubahan itu datang. "Kami bukan hanya menginginkan janji-janji yang indah, tetapi kami butuh pemimpin yang dapat mewujudkan perubahan nyata," tegas Marniati. "Kami sudah cukup dijanjikan, tapi tidak ada tindakan nyata. Kami ingin pemimpin yang benar-benar peduli dan mampu mengangkat derajat kehidupan kami. Terutama bagi anak-anak kami, yang merupakan harapan masa depan Pasaman."

Harapan itu semakin membesar ketika Marniati menyampaikan keinginannya untuk melihat kampung mereka berkembang dengan lebih baik. "Kami ingin melihat Pasaman bangkit. Kami ingin kampung kami, Nagari Jambak, menjadi lebih maju. Kami berharap pasangan Welly - Anggit dapat mewujudkan program-program yang dapat membawa perubahan nyata, bukan hanya untuk Pasaman, tetapi juga untuk kami di sini. Kami ingin anak-anak kami memiliki masa depan yang cerah, dan itu hanya bisa tercapai jika ada pemimpin yang benar-benar memperhatikan dan berbuat untuk kami."

Ucapan Marniati menggambarkan sebuah harapan besar yang tumbuh di hati emak-emak di Jambak. Mereka ingin lebih dari sekadar janji-janji kosong; mereka ingin pemimpin yang bisa membuat perubahan, yang dapat membawa kemajuan dan kesejahteraan untuk Pasaman, khususnya untuk kampung mereka yang tercinta. "Kami ingin kebangkitan Pasaman dimulai dari sini, dari kampung kami ini. Kami ingin masa depan yang lebih baik untuk generasi penerus," ujar Marniati penuh tekad.

Keinginan emak-emak di Jambak ini bukan hanya suara kosong, melainkan sebuah perjuangan untuk mewujudkan masa depan yang lebih baik bagi seluruh masyarakat Pasaman. Mereka berharap pasangan Welly - Anggit dapat membawa angin perubahan yang telah lama dinantikan. Kini, mereka menanti dengan penuh harap, agar apa yang sudah diprogramkan oleh pasangan ini bisa direalisasikan dengan sebaik-baiknya, demi kesejahteraan dan kebangkitan Pasaman yang sejati.(*)